



## **CERFrance**

### **Nouvelle agence à Beaupréau**

CERFrance Maine-et-Loire a inauguré, le mois dernier, les locaux de sa nouvelle agence de Beaupréau. Installée sur 400 m<sup>2</sup> dans la zone industrielle Evre et Loire, elle compte 22 personnes. Le site rassemble à la fois une agence « agriculture » et une agence « artisanat - commerce - services ». Elles sont dirigées par André Hodé et Julien Piszko. Dans le Maine-et-Loire, CERFrance compte 10 agences et 200 personnes.

*Le Journal des Entreprises – Juillet 2012*

